

Guerres en Tartarie, pourquoi détruire<sup>1</sup>  
un patrimoine extraordinaire, même matériel ?

## Qui avait un mobile ?

Qui pourrait-il avoir eu un mobile pour dénigrer, nier, détruire ou dissimuler, puis effacer la mémoire, tant que faire se peut, d'une civilisation authentique ?

Eh bien ceux mêmes qui, par leur prétention à la suprématie mondiale, apportent à cette question un élément constitutif déterminant, n'est-ce pas !

## Chemin étroit de la vérité

Mais attention à l'amalgame : pas de « noirceur judaïque »<sup>2</sup>, mais une noirceur criminelle, à tenir dans le collimateur malgré les diversions et méfaits de l'apostasie millénaire.

(17 janvier 2026)

---

<sup>1</sup> Source : histoire officielle, à laquelle on ne peut reprocher de faire une publicité excessive à l'ancienne Tartarie et ses réalisations, dont la recherche individuelle tente de conserver un inventaire minimal.

<sup>2</sup> Affirmation facétieuse d'Umberto Eco. En savoir plus, [note 1](#).